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Я часто задаю себе вопрос: почему я выбрала профессию педагога?
Оглядываясь назад, понимаю, что мой выбор не случаен. В детстве я

была очень активным ребенком, мне нравилось бегать наперегонки, прыгать,
кататься на коньках. Помню, как папа привел меня в секцию лыжных гонок и
первое знакомство с тренером - Леонидом Ивановичем Ляхненко, который
привил мне любовь к лыжам. Не сразу, но постепенно я поняла, что хочу
связать свою жизнь с лыжным спортом. Ведь природа и скрип снега под
лыжами - музыка для души. Именно это в первые годы обучения я хочу
привить своим воспитанникам.

Проводя тренировку вижу глаза своих воспитанников, понимаю, что
должна выложиться на все сто процентов, чтобы в них не появилась скука,
страх или раздражение, чтобы эти глаза не отвернулись от меня и не
потеряли интерес к тренировкам и к спорту в общем. Ведь многие мои
сверстники, да и люди разных возрастных категорий не желают вести
активный образ жизни из-за страха, непонимания или попросту боятся, что у
них не получится. Уверена, что, только вызвав светлые чувства и
положительные эмоции можно создать комфортный климат на тренировке,
поэтому приходится постоянно критически оценивать себя, искать что-то
новое, более интересное, совершенствоваться в своих занятиях.

Часто бывает, что я физически ощущаю эту незримую связь, какое-то
чувство единения и восторг от того, что дети понимают меня и очень
стараются, а я, в свою очередь, осознаю, как много зависит именно от меня,
как от тренера, педагога. Поэтому моя задача - создать условия для
саморазвития ребенка, чтобы после окончания обучения он мог работать,
учиться, чувствовать вкус к жизни и достигать спортивные вершины.



Я не перестаю самосовершенствоваться, анализирую свою работу.
Посещаю различные курсы, семинары, открытые занятия своих коллег,
участвую в профессиональных конкурсах. Читаю и изучаю новые техники в
интернете, так как в наше время доступно огромное количество информации
в сети, что помогает мне разнообразить и усовершенствовать свои умения и
навыки. Мне хочется многому научиться и передать свои знания
воспитанникам, быть успешной в своей профессии, быть
высококвалифицированным и востребованным педагогом. Ведь мы перед
детьми не можем ошибаться.

Когда я думаю о своей профессии, вспоминается народная мудрость
«Относись к человеку так, как хочешь, чтобы относились к тебе», и это верно,
но для меня ближе «Относись к чужому ребенку так, как хотела бы, чтобы
относились к твоему собственному». С каждым воспитанником я ищу
индивидуальную форму общения. Да, бывает я недовольна на тренировках
поведением, поступками, вижу ошибки воспитанников, но виню не их, а себя.
Я стараюсь показать и объяснить это им в спокойной, дружелюбной
обстановке. Я люблю и уважаю каждого своего воспитанника, их рвение,
терпение и желание заниматься. Ведь не взирая на погоду, холод, ветер они
приходят на занятия с удовольствием. Каждый из них человек с огромной
силой воли.

Моя жизнь не мыслима без спорта, я не только тренирую детей, но и
сама активно занимаюсь спортом и пропагандирую здоровый образ жизни.

Именно воспитанники заставляют меня быть такой, какая я есть на
сегодняшний день, и я очень благодарна им за это. Воспитывая их, я
изменяюсь сама.

За время работы я ни разу не пожалела о том, что стала тренером. Эта
профессия дает мне возможность реализовать себя, свои устремления. И для
себя я считаю, что быть тренером - это на собственном примере показать и
воспитать в учениках высокие моральные качества и мастерство.

Нет инструкции как стать лучшим взрослым, но есть инструкция, как
стать хорошим спортсменом, и я как тренер могу этому научить.

Это счастье приходить на работу, где дети ждут тебя и рады встрече!
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